



〈学校教育目標〉 ○かながえる子 ○おもいやる子 ○やいぬく子 ○たくまい子

～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～ 2019.7.5

大南小だより 7月号～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 Tel:22-1483

文責：校長 倉井 誠

<http://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> ←日頃の様子をご覧ください！

〇間もなく第1学期修了です。有意義で充実した夏休みを！



【親子全校ダンス「パプリカ」：運動会】

4月8日（月）の新任式、始業式、翌日の入学式から始まり、間もなく第1学期が無事終了となります。

いつも種々の諸行事に対しまして、いろいろご協力を頂きまして、大変ありがとうございます。お陰様をもちまして、子どもたちもこの一学期で大きく成長できたのではないかと思います。

大宮南小学校では、笑顔あふれる「ひまわりの学校」をめざして、子どもたちと毎年、ひまわりをたくさん咲かせています。今年もたくさん見事な花が咲こうとしています。そして、たくさんのひまわりが、「太陽に向かって手をのばして」いる子どもたちを見守ってくれます。

間もなく夏休みを迎えますが、どうぞ有意義で充実した日々を過ごし、また、大きく成長した姿が見られることを心から願っています。

〇小規模特認校「Third-Stage」～今学期も「特色ある教育活動」を実践～ (1)「水辺の活動」(赤淵川生き物調査)～意欲的に取り組んでいます。～



【水辺の活動：6/27】



【生き物調査：6/27】

本校の最大の特徴ある取組である「赤淵川生き物調査」を行いました。今年で14回目を迎える活動で、地域内の本物の自然に触れ、その大切さを実感し、川や田に生息する生き物を学ぶ貴重な体験です。

1・2年生は近隣農家のご協力により、田んぼでカブトエビやホウネンエビを見つけ、上級生は水位を下げた川でコイやザリガニ、銀ブナなどの小魚などを捕獲し、観察しました。

また、地域の方に天ぷらにしてもらったナマスとジャガイモをほおばり、**大満足の活動**となりました。「仲仕上みどりの里」の多賀谷利彦さんをはじめ、ボランティアで参加して下さった保護者の皆様には大変お世話になりました。自然に触れることにより、豊かな感性が養われます。

【保護者の皆様へ】「～楽しく豊かな学校生活を送るために～すくすくシートが役に立ちます～」の案内通知配付します。

お子様が安心して学校生活を送ることができるよう、幼稚園、保育園、認定こども園や小・中学校で「すくすくシート」を作成、活用することを推進しています。学校生活で配慮して欲しいことがある場合はこのシートを活用することで、一人ひとりのお子様に応じたよりよい支援につながります。全員が作成するものではありませんが、保護者の皆様の希望により作成いたします。その際は、遠慮なく、担任あるいは本校特別支援コーディネータ（松本佐知子教諭）、または教育委員会にご相談ください。

(2)「書くこと」の表現力を高めています。～高学年が投稿に挑戦！～

本校では、高学年生が、「下野新聞」読者登壇（10代の声、掲載対象は5年生以上）への投稿を通して書くことの表現力育成に取り組んでいます。それぞれが普段、思っていることや意見したいことをまとめ、一生懸命書いています。音声による表現力育成に加え、文字言語による表現力も養っていきます。

【6年：穴田大夢さん 6/15掲載】

【6年：荒川優月さん 6/16掲載】

10代の声

テスト終え反省
今から準備
郡山 雷音
6年生 18歳

テスト終え反省、
今から準備、
郡山 雷音、
6年生 18歳

テスト終え反省、
今から準備、
郡山 雷音、
6年生 18歳

**ダンスやリレー
頑張った運動会**

にがり、みんなが本当に
頑張った運動会、
頑張った運動会、
頑張った運動会

にがり、みんなが本当に
頑張った運動会、
頑張った運動会、
頑張った運動会

(3)「第1回オープンスクール」(6/29)～「音楽鑑賞教室」も好評でした。～



【打楽器を楽しく体験！】

【たくさんの来校者！】

今年は、1～2校時は授業公開、3～4校時はMCFオーケストラとちぎによる音楽鑑賞会（文化芸術による子供育成総合事業）、そして、5校時は親子レクレーションを実施しました。本校に関心のあるご家族の方々も来校され、本校児童と楽しく過ごすことができました。今後も特色ある教育活動を実施してまいります。

0本校に体験入学！仲良くしてね。 かわいい女の子が来ました。よろしくね。



0幼稚園・保育園の保護者のみなさまへ！

本校児童の生き生きとした姿をご覧ください。

【第2回オープンスクール（大南祭）】

10月19日（土）

「ふるさとツアー」、「ワールドツアー」、「バザー」、「お楽しみ広場」、「親子レクレーション」等。

【1年生のスクライザック・サラさん：左から3人目】

【まことーク】その3～「夏のエネルギー」をたくさん蓄えよう！～

※「まことーク」は、「誠の話」コーナーです。

2学期の始業式の日、皆さんと顔を会わせた時に、真っ黒に日焼けした顔を見ると、とてもうれしくなります。プール、海水浴、山登り、キャンプなど、夏休みにしかできないことにいっぱいチャレンジして下さい。

特に自然の中での活動は、学校では学べない色々なことを教えてくれ、2学期からの学校生活のエネルギーとなります。また、家族の一員として、家の手伝いをしてください。普段は忙しくてなかなか家の手伝いができないという人も多いと思います。この夏休み中には「お盆」がありますね。家族の団らんの中で、自分の祖先について考えてみたりすることも、意義のあることだと思います。

大南小の皆さんにとって、一日一日が充実した思い出深い、楽しい夏休みになることを期待しています。